



**Acta N° 45:** En Gregorio Aznárez, 5ta. Sección Judicial y Policial del Departamento de Maldonado a los doce (12) días del mes de Octubre de dos mil dieciséis (2016), siendo las diecinueve horas se reúnen en forma Extraordinaria en el Municipio de Solís Grande, el Sr. Alcalde Hernán Ciganda y los Sres/as. Concejales Titulares: Sergio Casanova, Heber Meneses y Marcelo Rodríguez. Actúa como Secretario de Actas el Funcionario Juan Bonilla, ficha 8120. Siendo las diecinueve horas y treinta minutos se da por iniciada la sesión.

### **Orden del Día:**

**Resolución:** *Visto que se suspendió la Sesión Ordinaria del día Jueves seis de Octubre, por razones de fuerza mayor, el Municipio de Solís Grande, compuesto por el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, resuelven ingresar en el Orden del Día de la Sesión Extraordinaria del día de hoy, los puntos de la sesión que no se llevó a cabo en tiempo y fecha correspondiente. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

**Moción de Orden:** *El Municipio decide pasar a un cuarto intermedio con el fin de atender al Sr. Aladino Pérez, vecino de Estación Las Flores. Por la Afirmativa. Se Vota: Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

\_Siendo las diecinueve horas y treinta minutos, el Cuerpo del Municipio integrado por el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales pasan a régimen de cuarto intermedio.

La visita del Sr. Aladino Pérez es con motivo de presentar un plano donde sugiere nombres para las calles de la localidad de Estación Las Flores.

\_Siendo las diecinueve horas y cuarenta y cinco minutos se levanta el cuarto intermedio y se retoma la sesión.

**Consideración del Acta N° 43/16.** Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.

### **Exposición de Concejales:**

#### **Sr. Concejales Marcelo Rodríguez:**

Bueno, varias cosas, una de ellas en relación, a la rendición de cuentas que se hizo la última vez, en la cual yo mencione adelante de la gente, lo tenía que hacer porque, en su momento se hizo una rendición de cuentas, y como concejal Titular, por mas que sea de la oposición, debería haber recibido esa rendición de cuentas, aunque sea por mail o

como fuese, para tener la información previa a la exposición al público, no por nada en especial, pero fue algo que se obvió, sí la tuvo Luz María, no se las razones por las cuales no me llegó. Me paré y dije que no me había llegado, y esas son las razones, porque se supone que cuando se hace una rendición de cuentas de una Alcaldía, estamos todos los que estamos ahí, de alguna manera de acuerdo.

**Sr. Alcalde:** ¿No fue por mail eso?

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Luz María me dijo que sí que le había llegado, pero a mí no. Primero que nada eso, es un hecho puntual, tiene su importancia, pero en realidad, sería bueno que para la próxima vez tengamos un poco mas cuidado en eso. Después lo otro, las aclaraciones que hice a posterior, creo que fueron justas, con mucho respeto, me parece que las hice, políticamente hablando, con mucho cuidado de no faltar el respeto a nadie, y no se que pasó, pero en el correr de esa semana, sucedieron cosas que me afectaron bastante en lo personal, y yo no peco de estúpido, ni de tonto, pero no quiero pensar que fue una situación gestada desde lo político, porque querer afectar a una persona honesta, trabajadora, que lo que quiere es lo mejor para la gente, que lo poco que tengo me lo he ganado trabajando, y lo que he perdido, lo he perdido trabajando, de un hecho puntual que me pasó el seis de agosto del corriente mes, que fue una denuncia que me hizo el esposo, la ex pareja de mi, y lo planteo acá, no lo había planteado antes, la ex pareja de mi pareja actual, de la cual los tres niños viven conmigo y con la madre, donde se me denunció, de haberle dado cinturazo, es la verdad, que fueron dos con un cinto de plástico, eso fue lo que declaré en la comisaría, un hecho sin importancia, como quien da un chancletaso y una palmada, a la niña y al niño, y esa denuncia ni siquiera pasó a Judicial, nunca fui a declarar ni a Piriápolis, ni fui a declarar a Maldonado, resulta que Laura Do Carmo, publica en su twitter, después de la rendición de cuentas, dos días después, y después hace un comentario en radio, absolutamente mentiroso, con falta de verdad, porque nunca fui al juicio, la madre siempre fue consciente de lo que pasó, porque estaba en el acto presente cuando yo le dí la palmada, tanto a la niña como al niño, por haber ensuciado la ropa de cama con caca de perro y de pichi, fue una situación, para nosotros, totalmente normal, que paso lo que pasó y automáticamente nos olvidamos del tema, por mas que existe la denuncia, la Jueza desestimó el tema, y yo al único que fuimos a declarar con la madre fue a la comisaría, y eso de que la madre no estaba enterada, no estábamos enterados de que nos citaban para eso, en realidad nosotros pensábamos, que era un problema de los tantos problemas que he tenido con mi vecino, o con otros vecinos. El tema de esto es que se me ensució públicamente en radio, este tema lo estamos tratando ahora con Cabildo, para ver acciones a tomar, porque la verdad es que yo quede bastante enojado porque acá hay mala intención, hay una intencionalidad, que no se de donde salió, yo no quiero crear suspicacia, ni decir fulano, ni mengano, o que un sector x me quiso perjudicar, yo creo que lo que no se banca políticamente, no se puede tener respuesta personalmente, porque si vamos a echar la caca encima que cada uno tenemos personalmente, esto puede terminar en cualquier cosa, y no creo que sea lo más justo, para la gente que espera otra cosa de este Municipio, yo exijo cosas sí, he pedido en cuatro oportunidades los números del Municipio, quizás lo que dije no calló bien a alguien en esa reunión, y alguien como tenía contactos con alguien, llamó y le pidió alguien si le podía hacer un favor, pero no fue lo único que sucedió, valla coincidencia, que llamaron a la comisión de equidad y genero para cocinarme, reunieron la comisión de equidad y genero, tu Sra. lo debe de saber porque ella es secretaria de Bancada y estuvo ahí en la comisión esa, pero por suerte primo la cordura de algunos Ediles Blancos, no me interesa de que sector, ni de quienes

son, no lo se, mas obviamente estaban los compañeros míos de Cabildo en esa reunión que pertenecen a la comisión de equidad y genero, que no permitieron, porque dijeron no podemos mandar a la pared a una persona, donde la justicia sobrellevó el caso, por un hecho y compararlo con el hecho por ejemplo, que lo querían comparar, de este muchacho que le pegó a la mujer en Rivera, lamentable hecho, yo lo conozco al colo, desde hace muchísimos años, lamento el hecho, porque yo creo que no es una mala persona, pero comparar un hecho de pegarle como le pegó a su Sra. quizás y hacerlo adelante de cien personas en un lugar público, no es lo mismo comparar una situación en la cual fue insignificante, yo diría, no de todos los días, pero cada tanto hay que retarlos, cada tanto hay que decirles bueno che que estas haciendo, vení para acá, eso fue lo que sucedió. Pero no terminó ahí, en la comisión de genero no sucedió nada, estaba canal siete esperando para ver si sucedía algo, no sucedió nada. Canal siete saca, comercio de Estación Las Flores vende carne clandestina, y por culpa de ese comercio de carne clandestina, no se las palabras exactas, cerró una carnicería en Las Flores, y adivinen de quien era la Carnicería?.

**Sr. Concejál H. Meneses:** No supe nada de nada.

**Sr. Alcalde:** Eso ni lo sentí en canal siete.

**Sr. Concejál M. Rodríguez:** Del Sr. Marcelo Rodríguez, por lo tanto se quiso generar varias situaciones, tres situaciones puntuales, de un hecho insignificante, que llevaba dos meses de sucedido y que no había pasado nada, porque en realidad no paso nada. Hoy nosotros estuvimos con la Asistente Social, la cual planteo que el hecho no paso ni siquiera a Juzgado de Familia, porque no se encontró mérito para hacerlo, el padre con todo derecho hizo la denuncia, pero sin fundamentos, no se cual fue la razón, tampoco me interesa, a raíz de eso se generó otras cosas, como la pedida de la pensión alimenticia para los niños que nunca se les pasó, ahora se le va a pasar y si no la paga el, la pagará su abuela, su madre, la abuela de los niños, y este, yo quisiera que eso terminara acá, la verdad, sinceramente, lo quiero expresar.

**Sr. Concejál H. Meneses:** Yo no me enteré de nada.

**Sr. Alcalde:** Está bueno que aclares esto, porque yo te iba a preguntar, porque a mi me llamaron por teléfono, a varios han llamado acá.

**Sr. Concejál M. Rodríguez:** La verdad que es una gran coincidencia, y yo creo que el gatillo disparador fue esa rendición de cuentas, yo creo que, tu negro te acercaste, me saludaste me dijiste la verdad que estuviste bien, como muchísima gente, lo hice con muchísimo respeto sin faltarle el respeto a nadie, y bueno ta, a veces las verdades capaz que duelen un poquitito, yo creo que debemos de acostumbrarnos de trabajar así, si hoy o mañana Hernán no es el Alcalde, y lo sos tú, tu, o lo soy yo, y tengo alguien que me pide esto, y me pide lo otro, y de repente, bueno, esta en todo su derecho, pero creo yo que sacar trapitos al sol personales, de cosas que aparte no son verdad, de ir a Maldonado al Juzgado, una cosa aberrante, una falta de la verdad absoluta, de una periodista que me parecía a mi, que era mas inteligente, que pecó tan evidentemente de mandado, fueron tan notables los errores, en lo que incurrió, yo tengo la grabación del programa de FM Gente, que la verdad que ahora estamos en proceso de estudiar que va a pasar con Cabildo y que vamos hacer, no va a quedar en esto obviamente, porque uno no gana nada, yo en política, la verdad, y lo voy hablar sinceramente, los últimos años he perdido más que ganado, porque yo daba cursos en una fundación en Montevideo, y por la política al dejar los dos años, la fundación ya no necesita de mis servicios, porque contrato alguien mas que estuviera mas dispuesto, porque obviamente ellos no pueden

tener y estar creciendo con grupos, te cuentan hoy y mañana no te cuentan, necesitan gente con otro tipo de compromiso, y eso para mí significó, en aquel momento eran mil dólares por mes, menos, mas, estoy hablando de lo que uno pierde económicamente, entre otras cosas que uno perdió, yo no quiero hacerme mala sangre, pero si tengo un compromiso grande. No hace mucho tiempo, invitamos acá a una comisión, y ya termino, donde se le preguntó “pero tu conoces al dueño de tales animales”, creo que fuiste vos que le preguntaste a alguien en particular, y ese alguien te dice pero si yo te digo quien es el dueño después voy a tener problemas, para mí, es la diferencia que tengo yo con otras personas, yo te voy a decir quien es el dueño, porque yo tengo compromiso, porque para mí vale mas la vida de una persona, que se mate en una moto con una vaca, que tener problemas porque esa vaca ande suelta, y no tenga responsabilidad, por lo tanto hay un compromiso diferente, yo soy derecho, soy lo que soy pero nunca espere otra cosa de mí, me entiendes?, sabes lo que tienes en frente, ta?, tu sabes lo que tienes en frente, pero no soy falso ni falluto, me considero una buena persona, honrada, trabajadora, sincera, buen padre, porque tengo una hija grande de veinte años, una nieta de un año, una hija de un año, y la verdad que esta situación me ha golpeado bastante duro, y me duele muchísimo que hoy no esté Luz María, porque debo ser justo, antes que sucediera lo que sucedió, y ustedes deben de estar al tanto del tema, antes que sucediera esto que sucedió, y que fue de estado público, que alguien tomo eso, de dos meses para atrás y lo trajo y lo actualizó, antes que sucediera esto lo habían querido hacer, de alguna manera, no de esta forma radial, pero si de otra manera mis propios compañeros, yo voy aclarar una situación, Raquel y Miguel, si bien ellos de boca renunciaron hacer suplentes de Cabildo, suplentes míos, Miguel sigue viniendo, a lo cual es un tema que nosotros tenemos que aclarar personalmente, si quiere renunciar, tiene que renunciar por escrito, y tiene que venir el tercer suplente, tenemos un tema interno que tratar, una situación delicada porque como compañeros en ves de llamar por teléfono para ver que pasó, lo primero que hicieron fue dar manija “ y vos tenes que renunciar porque tenes un proceso”, cuando yo ni tengo ni un solo proceso, ni un solo antecedente, jamas entre a un juzgado, a una comisaria, sino por ser yo el denunciante, y no quedara quien denunciara, por lo tanto quería aclara esto sinceramente, lo quería hablar con claridad porque me considero una persona derecha, honrada, y no merecedor de lo que sucedió, ojalá no vuelva a suceder en lo que resta del período.

**Sr. Concejel H. Meneses:** Puedo aclarar una cosa, cuando yo te felicite, te lo hice con sinceridad por tu manera de hablar, pero quiero dejar claro, yo no intervengo, no fui invitado a sentarme allá ni nada, hablo como ciudadano, me pareció que fue un error quizás, de nuestro Alcalde, o de quien da la palabra, tendrías que haber hablado cuando hablaron los otros Ediles (concejales) y no de último.

**Sr. Concejel M. Rodríguez:** Eso quizás fue un tema de protocolo, porque quizás en el momento, perdón quizás yo tengo esa impresión, todos pensábamos, todos, que Antía iba hablar, y Antía, no se si fuiste tu que le preguntaste o quién, dijo hoy no voy hablar, solo vengo como escucha, o invitado, dijo Antía, y se dió esa situación por accidente, porque ni yo tampoco esperaba no.

**Sr. Concejel H. Meneses:** A mí me pareció ese el error.

**Sr. Concejel M. Rodríguez:** Pero eso es un tema de protocolo, así como el tema que se me tendría que haber entregado la rendición de cuentas previa a mí, quizás es bueno tener un protocolo de como va hacer y saber la forma en que se va a llevar adelante, sin crítica ninguna, salta ahora porque el lo dice, y quiero dejar en claro que no hable de atrevido de último, hable porque se dio, creo que todos pensábamos que Antía iba hablar.

**Sr. Concejal H. Meneses:** Yo no supuse que hablaste de atrevido, en todo caso digo que fue un error de los compañeros acá, haber permitido, o haber dado la palabra para que cerraras, tendría que haber cerrado el Secretario, cualquiera de los compañeros.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** O el mismo Hernán.

**Sr. Alcalde:** Si yo le dí la opción de hablar de entrada, el problema es que Luz María saltó que ella quería hablar después, yo no voy a decir que no hable, el que quiera hablar que hable.

**Sr. Concejal H. Meneses:** Eso es ser bueno, tendrías que haber dicho, vamos a respetar lo que está planificado, esa es mi manera, viste como era yo, me gustaba que se respetara.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Para la próxima, estas cosas quizás se pueden tener en cuenta.

**Sr. Concejal H. Meneses:** Se corrigen claro.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Agregando algo, ese día, en la rendición de cuentas, yo llegue tarde, no sabía que como venía la mano, no sabía ni de que se había hablado, me agarro mal parado, no sabía que se había dicho, sobre la marcha pasó todo. Con respecto a lo de Marcelo, yo te digo la verdad Marcelo, me entero por vos, lo que sabía de todo esto era un treinta por ciento, o un veinte por ciento.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Debe ser lo peor.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Es un tema personal, a mi los temas personales, ni me van ni me vienen, y todo lo otro que vino atrás, estoy totalmente afuera del tema. Volviendo a lo que estamos para tratar hoy, dos cosas tengo, una es, ayer me pesqué al camión que está cargando leña arriba.

**Sr. Alcalde:** Yo lo pesqué también, ya fui hablar con el.

**Sr. Concejal S. Casanova:** En la ciclovía, porque la estropea, no lleve teléfono y no comunique nada.

**Sr. Alcalde:** Lo agarre y le dije.

**Sr. Concejal S. Casanova:** El otro tema es si tener alguna novedad del tema de la llave de los bomberos, el hidrante.

**Sr. Alcalde:** Para ponerlo en el tanque?, bueno, no, quedaron que lo van hacer pero no lo hicieron, los vamos a llamar, antes que se venga el verano.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Lo que pasa es que ya empezaron los calores.

**Sr. Alcalde:** Empezó el fuego?

**Sr. Concejal S. Casanova:** No, pero en cualquier momento.

**Sr. Alcalde:** Va a ser un peligro ese monte que están cortando ahí.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Y la rama seca.

**Sr. Alcalde:** Heber?

**Sr. Concejal H. Meneses:** No nada, ya dije.

**Sr. Alcalde:** Bueno con respecto al problema tuyo Marcelo, no se porque lo relacionas con la rendición de cuentas, pero bueno,

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Se dio casualmente después de rendición de cuentas, ya había pasado hace dos meses.

**Sr. Alcalde:** Pero debe de ser algo interno de ustedes, porque yo de eso me enteré el día antes de la rendición de cuentas, también, yo no tenía ni idea, y me llaman de radios, me llamaron de Maldonado todo el mundo, haber que hacía, haber la mesa, que proceder íbamos a tener nosotros, yo la verdad, es mas, si yo hubiese, porque lo estás tirando acá como que somos nosotros lo que lo estamos armando.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Yo en realidad simplemente hablo de una casualidad, si yo pensara que fueran ustedes, lo diría abiertamente.

\_Siendo las veinte horas y diecinueve minutos ingresa a la Sesión la Sra. Adriana Marrero, quedando como Concejal Titular, y como Concejal Suplente el Sr. Heber Meneses.

**Sr. Alcalde:** Yo te lo aclaro, las preguntas que me hicieron a mí de radio y de todos lados, yo dije que desconocía. Esta bueno que lo aclares. Y con respecto a las palabras tuyas de lo que dijiste en la Rendición de Cuentas de que vos decís la verdad, esa es tu, yo digo la verdad, si esta bárbaro, es tu parecer.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** No quiere decir que tu hallas mentido.

**Sr. Alcalde:** Lo podes decir tranquilo.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Quizás uno amplia mas cosas y da un concepto mas profundo, políticamente hablando, políticamente hablando.

**Sr. Alcalde:** Claro, lo que pasa es que las rendiciones de cuentas no son políticas, ahí está la diferencias ves. Si queríamos hacer política hubiéramos hecho política abierto, pero no es mi estilo.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Hernán no seas malo.

**Sr. Alcalde:** No, no soy malo, soy sincero, bien sincero, si querés hacer política en la rendición de cuentas, diez mil cosas tengo para decir políticamente, y no uso política. Vos querés sentirme lo que yo digo, yo te interrumpí en tu exposición?, nada, te escucho, así que no me vengas con Hernán esto, que esto.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** No me trates así como si fuera un gurís chico.

**Sr. Alcalde:** Si te trato así directo.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** No, no me trates así.

**Sr. Alcalde:** Te trato, como te trato?, te trato directo chiquilín, bien, bien directo

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** No me trates así Hernán, yo no soy gil.

**Sr. Alcalde:** Quién te dice que sos gil?

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** No me chupo el dedo.

**Sr. Alcalde:** Chuparte el dedo?

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Tu no me trates, porque yo no soy gil, no me chupo el dedo.

**Sr. Alcalde:** Yo te trato.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Mirame a los ojos cuando me hablas.

**Sr. Alcalde:** A mi no me amena, siempre te miro.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Yo no te estoy amenazando.

**Sr. Alcalde:** Siempre te miro a los ojos, cuando vos hablas te miro siempre, cuando te saludo te miro a la cara guacho.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Yo no soy gil, y eso de guacho mandáselo a tu secretario, a mi no.

**Sr. Alcalde:** Bueno disculpame, pero eso de gil yo no te trato de gil, te trato como siempre te trate.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Terminémosla acá.

**Sr. Alcalde:** No, no la término, te voy a seguir diciendo, en mi exposición no la terminas vos, la termino yo.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Con respeto.

**Sr. Alcalde:** Y como siempre.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Adelante.

**Sr. Alcalde:** Tenes que tener la valentía que si no te gusta escuchar cosas, vos escuchalas, pero no cortar a los demás.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Alguien te dijo que no?

**Sr. Alcalde:** Vos estás diciendo.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Dale Hernán, no hagas de esto un circo.

**Sr. Alcalde:** No te hago un circo, te hablo clarito. En las exposiciones, no es la primera que hacemos, lamento si no te llegó el librito, el librito no se porque no llego, porque eso estaba en los mails, y se mandaba, lo levantamos de la librería cuatro horas antes de la rendición, tampoco teníamos para mandar librito, pero por mails se mandó, pero quedate tranquilo que política en las rendiciones de cuentas no hacemos.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Bien.

**Sr. Alcalde:** Por eso te digo que las verdades tuyas son tus verdades, no pienses que los demás piensan, que lo que vos decís es verdad.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Esta bien Hernán.

**Sr. Alcalde:** Y de nuestra parte, lo que haya salido por la rendición de cuentas por problemas particulares que tengas vos con tu partido, de nosotros no sale.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Ahí avalo eso, porque en ningún momento.

**Sr. Alcalde:** Me alegro si algún blanco te freno allá las cosas, menos mal que fue un blanco, porque a mi me llamo la presidenta, que no se si es colorada o del frente, quién es la presidenta de la comisión de genero?

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** En este momento no se.

**Sr. Alcalde:** Hicieron un circo bárbaro, yo corte el circo, mire yo no tengo ni idea, conmigo no hablen porque yo no se, pero ta, me molesta un poco que lo plantees acá, como que somos nosotros que te armamos un circo por lo que vos dijiste en la rendición, lo que vos dijiste en la rendición es problema tuyo, a mi me puede haber calentado o no, pero me lo quedo para mi, no pasa nada.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Lo que creo que tienes que tener claro, todo eso, de acá no

salió, yo en ningún momento conversamos con Hernán.

**Sr. Concejal M. Rodríguez:** Yo no hice ninguna acusación directa.

**Sr. Concejal S. Casanova:** Eso es para que lo tengas claro, no se donde se hilvanó todo eso.

**Sr. Alcalde:** Perfecto, Adriana tiene la palabra.

**Sra. Concejal A. Marrero:** Yo no tengo nada para decir, que vine los más rápido que pude, estuve tratando de abrir lo que paso a último momento, no lo he podido abrir, no se que es, pero ahora lo van a manifestar, algo que mando Patricia, pero no se si que por el celular no lo puedo abrir, estaba trabajando y no lo pude abrir en la tarde, nada más.

**Sr. Alcalde:** Vamos a los puntos. Se hizo el bosquejo para la licitación de la cafetería del Castillo, les llegó?, y un expediente que tiene que ir a contaduría que paso por los Municipios, no se de que era.

**Moción de Orden:** *El Cuerpo del Municipio resuelve pasar a un cuarto intermedio con el fin de imprimir un expediente para tratar en la Sesión del día de la fecha. Se Vota: Por la Afirmativa.*

Siendo las veinte horas y veinticinco minutos el Cuerpo del Municipio pasa a un cuarto Intermedio de cinco minutos.

Siendo las veinte horas y treinta minutos el Cuerpo del Municipio retoma la Sesión.

**Moción de Orden:** *Ingresar en el Orden del Día el Expediente N° 2016-88-01-12752 Reglamento del decreto Departamental 3953/2016. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

**Moción de Orden:** *Ingresar en el Orden del Día el Borrador respecto al llamado de la licitación de la Cafetería del Castillo Pittamiglio. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

### **Orden del Día:**

**1er Punto del Orden del Día:** Tte. Int. N° 103/16 Solicitudes varias por motivos de los festejos del evento a desarrollarse en Cerros Azúles el domingo 9 de Octubre. Gestionante Comisión de Vecinos de Cerros Azúles.

Se le da lectura a la nota.

\_El Cuerpo del Municipio toma conocimiento del apoyo brindado para los festejos de la localidad de Cerros Azúles.

**2do Punto del Orden del Día:** Tte. Int. N° 104/16 Solicitud de compra de Trofeos y medallas para el Campeonato de Pruebas de Rieñas de Zona Oeste. Gestionante Agrupaciones Participantes.

Se le da lectura a la nota.

Diálogo Abierto entre los integrantes del Cuerpo del Municipio.

**Resolución:** *El Cuerpo del Municipio resuelve formar expediente y enviarlo a Deporte con el fin de analizar el monto con el que el Municipio puede apoyar. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por unanimidad de Presentes.*

**3<sup>er</sup>. Punto del Orden del Día:** Tte. Int. N° 105/16 Solicitud de apoyo para la segunda edición de Desafío Castillo Pittamiglio el día 20 de Noviembre. Gestionante Comisión Vecinal Est. Las Flores.

Se le da lectura a la nota.

**Resolución:** *Respecto a la Solicitud de servicio de Ambulancia y Apoyo Económico, Pase a la Dirección de Deportes con el Visto bueno del Municipio. Se Vota: Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

**Resolución:** *Respecto a la solicitud de las instalaciones del Castillo Pittamiglio, funcionarios Inspectore/as, apoyo de efectivos de la Guardia Republicana y la chata Escenario, el Municipio realizará las gestiones para dar cumplimiento a lo solicitado. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

**4to. Punto del Orden del Día:** Expediente N° 2016-88-01-12752 Reglamento del decreto Departamental 3953/2016.

Se le da lectura al Expediente

**Resolución:** *El Cuerpo del Municipio toma conocimiento del Expediente y siga el curso definido. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

**5to. Punto del Orden del Día:** Nomenclatura de las calles de Estación Las Flores. Idea presentada por el Sr. Aladino Perez

Diálogo Abierto entre los integrantes del Cuerpo del Municipio.

Respecto a la propuesta del Vecino de Estación Las Flores, presentando posibles nombres para las calles de dicha localidad, el Municipio se asesora respecto a como llevar adelante el mismo y consultar con dichos pobladores si están de acuerdo con lo presentado.

**6to. Punto del Orden del Día:** *Consideración del Borrador del pliego para el llamado de la licitación de la Cafetería del Castillo Pittamiglio.*

Se le da lectura al borrador.

**Sr. Alcalde:** El Municipio le proporcionará tres contenedores, a partir de esos contenedores van a tener que construirse el local.

**Sr. Concejel M. Rodríguez:** Una duda que tengo, van a estar habilitados para bailes o algo así?, o entendí mal?, son solo eventos específicos?.

**Sr. Alcalde:** Para hacer bailes o fiestas tienen que pedir autorización.

**Sr. Concejel M. Rodríguez:** Y si piden autorización todos los sábados?.

**Sr. Alcalde:** Se le dirá que no, vemos si le damos o no le damos, no es un lugarailable, es una cafetería.

**Sr. Concejel M. Rodríguez:** Tengo esa duda nada mas, me generó esa duda, lo demás está perfecto, yo tengo esa duda que me generó.

**Sr. Alcalde:** No está encarado para hacer bailes, pero si tiene que hacer una fiesta puntual, un día alquiló para hacer un casamiento, pero para hacer bailes no está habilitado, para hacer cualquier tipo de fiesta ,primero tiene que estar la autorización.

**Sr. Concejel S. Casanova:** Si, si, una de las formas, para ir viendo como va funcionando.

**Sr. Alcalde:** La mayoría de esas cosas se copio de las licitaciones de los contenedores, se le cambió mucha cosa.

**Sr. Concejel M. Rodríguez:** Un parador, quizás el fin no es el mismo de lo que se quiere vender en la cafetería ahí.

**Sr. Concejel S. Casanova:** Y el lugar físico donde va a ser Hernán?

**Sr. Alcalde:** Mirando de frente al Castillo, a la derecha.

**Resolución:** *El Cuerpo del Municipio, integrado por el Sr. Alcalde y Sra/res. Concejales, luego de haber analizado el borrador de la licitación para la instalación del servicio de Cafetería en el Castillo Pittamiglio, deciden aprobar el mismo y enviarlo a la Dirección General de Higiene. Se Vota: Por la Afirmativa. Se Aprueba por Unanimidad de Presentes.*

\_Siendo las veintiuna horas y doce minutos, no habiendo mas temas para tratar el Sr. Alcalde da por finalizada la Sesión del día de la fecha.

**Hernán Ciganda  
Alcalde  
Municipio Solís Grande**

**Sergio Casanova**  
**Concejal**  
**Municipio Solís Grande**

**Marcelo Rodríguez**  
**Concejal**  
**Municipio Solís Grande**

**Adriana Marrero**  
**Concejal**  
**Municipio Solís Grande**